



6 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. N-40947

2 590 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice Cimiez - Somptueux appartement - villa de 300 m<sup>2</sup> en duplex bénéficiant d'un superbe jardin privatif de 1047m<sup>2</sup> avec piscine. Ce charmant appartement offre des prestations luxueuses et une vue dégagée sur la verdure. Il jouit également d'une exposition sud. Il se compose d'un hall, d'un double séjour de plus de 57m<sup>2</sup> avec cuisine aménagée et équipée, d'une chambre de maître avec dressing, salle de bains et wc, 3 autres chambre en suite avec salle de bains ou salle de douche, nombreux rangements, un bureau et une buanderie. Une cave ainsi que deux parkings privés complètent ce bien ...

Nice Cimiez - Sumptuous apartment - villa of 300sqm in duplex benefiting from a superb private garden of 1047sqm with swimming pool. This charming apartment offers luxurious amenities and an unobstructed view of the greenery. It also enjoys a south exposure. It consists of a hall, a double living room of more than 57sqm with fitted and equipped kitchen, a master bedroom with dressing room, bathroom and toilet, 3 other en suite bedrooms with bathroom or shower room, plenty of storage space, an office and a laundry room. A cellar and two private parking spaces complete this exceptional property ...

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE**

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

